

## PRESSEMITTEILUNG

### Stadt informiert über eigenen WhatsApp-Kanal

**Bad Soden am Taunus, 18. November 2024.** Der Weihnachtsmarkt steht vor der Tür, das Bürgerbüro ändert seine Öffnungszeiten und die Bauarbeiten am ZOB gehen voran – all diese Informationen erhalten Bürgerinnen und Bürger über die städtischen Informationskanäle. Ab dieser Woche wird der Mix aus [Website](#), wöchentlichem [Newsletter](#), [Facebook](#) und [Instagram](#) um einen weiteren Kanal ergänzt. Künftig informiert die Stadtverwaltung über den eigenen WhatsApp-Kanal „Stadt Bad Soden am Taunus“ über alle Highlights im Stadtleben sowie über tagesaktuelle Ereignisse.

„Über den WhatsApp Kanal haben wir die Möglichkeit Bürgerinnen und Bürger noch schneller zu erreichen. Das ist vor allem bei nicht planbaren Begebenheiten wie beispielsweise einem Wasserrohrbruch oder einer spontanen Straßensperrung relevant“, sagt Bürgermeister Dr. Frank Blasch.

Wer den Kanal kostenfrei abonnieren möchte, wählt in der WhatsApp-App unter Aktuelles den Kanal „Stadt Bad Soden am Taunus“ aus. Alternativ erfolgt das Abo über den [Direktlink](#).

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).